



今年もがんばっています

なこさんチャレンジ600

学年に関わらず全ての児童が600mを走り、年間を通してその記録を累積していく「チャレンジ600」を今年も行っています。

猛暑や雨の影響で実施できない月もありましたが、11月11日(金)には保護者の方々にもご参観いただきながら第3回目を実施しました。温かいご声援が大きな励みとなったようで、たくさんの児童が自己ベストまたはそれに近い記録で走ることができました。2学期中に保護者の方々にも参観いただき記録会をもう1回実施する予定でしたが、降雨により校庭の状態が悪く実施することができませんでした。ご来校を予定されていた皆様にはご迷惑をおかけしてしまい、誠に申し訳ありませんでした。



現在も子ども達は、朝や大休憩などの時間を使って寒さに負けず自主的に校庭を走っています。なこさんの子ども達のチャレンジ600は、これからも続いていきます。

教育活動に関するアンケート

ご協力ありがとうございました。

保護者の皆様方からお寄せいただいた評価やご意見は、これからの教育活動の充実・改善のために生かして参ります。

また、現在学校では次年度の教育活動の計画を立てておりますが、運動会や学習発表会等の大きな行事については、3学期早々に学校としての方針を保護者の皆様にお示しし、それに対するご意見等をお聞かせいただいた上で、3月の授業参観日に決定した実施方法・内容等についてお知らせする予定です。

安全で健全な生活のために

ご家庭での生活について ご協力をお願い致します。

間もなく迎える冬休みを前に、12月6日(火)、方部ごとに児童が集まって「校外子ども会」を行いました。会では、2学期中の集団登校の反省や冬休み中の安全な生活の仕方などについて話し合いました。

また、各方部の担当職員から放課後や休日、冬休み中の安全かつ健全な生活の仕方について指導をしました。その中の一つが次の内容です。

保護者など、大人の人がないお家にあがって、子どもだけで遊ぶのは止めましょう。

本校の事例ではありませんが、保護者不在のお家でのトラブルは数多く報告されています。

例えば・・・

- 遊んでいる間に、お家の中に置いてあった高価な物を壊してしまい、賠償問題になった。
- 調理をするために火を使ったことが原因で火災となった。
- 貯金箱を見つけ、つい魔が差してお金を盗ってしまった。
- お家の中で走り回り、家具にぶつかって転倒し、大けがをした。
- 楽しさのあまり言動がエスカレートし、交友関係のトラブルにつながった。

上記の内容は一例で、他にもいろいろなトラブルが心配されます。ご家庭の事情やいろいろなお考えがおりかと思いますが、お子さま方の安全・健全な生活のために趣旨をご理解いただき、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

なお、この件に関するご質問やご意見などがございましたら、遠慮なく学校までお知らせください。